



Et si ??



Screenshot aus der Videobotschaft "What if" von General Brian Peddle, Leiter der Internationalen Heilsarmee / Capture d'écran du message vidéo "Et si" du Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale.
© Libre de droits

Message vidéo du Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale.

(Sur YouTube, dans les paramètres, vous pouvez changer les sous-titres en français.)

Je n'ai jamais aimé les questions hypothétiques. Vous savez, les questions qui commencent par « Et si ... ».

Je me rappelle avoir répondu à contrecœur quand, alors officier de Poste, on me posait des questions sur la vie et la spiritualité commençant par « Et si ... ». Puis, au fur et à mesure que nos filles ont grandi, plus de questions hypothétiques sont apparues : « Papa, et si ... ». J'étais bien content que leur mère soit tout près.

J'ai toujours voulu un parcours marqué par la certitude, la constance, avec pour élément central un Dieu qui est l'alpha et l'oméga.

Pendant de nombreuses années, je suis resté loin de ce qui pourrait se passer et j'ai cherché à éradiquer les graines du doute. Je me suis raccroché à Proverbes 3:5 : « Confie-toi en l'Éternel de tout ton cœur et ne t'appuie pas sur ton intelligence ! Reconnais-le dans toutes tes voies, et il rendra tes sentiers droits. » À mes yeux, il n'est pas possible de se tromper en suivant ces principes !

La COVID a apporté son lot de défis, dont les plus grands ont été personnels (décès, souffrance, perte), prenant des formes variées. Ces épreuves sont réelles et restent significatives. S'ajoutent à cela les attentes qu'on a de moi en tant que leader, qui gère un mouvement international dans un monde qui fait face à d'innombrables incertitudes. Malgré mes souhaits, cette période de pandémie a entraîné un certain nombre de questions hypothétiques.

Aujourd'hui, non seulement je vais déroger à tous mes principes, mais j'aimerais aussi que vous vous joigniez à ma réflexion. Cet exercice de foi selon Hébreux 11 nous met en contact avec ce que nous ne savons pas, nous amène dans un monde de confiance. Cet acte de foi nous lie fermement à un Dieu souverain.

Verset 1 : « *La foi, c'est la ferme assurance des choses qu'on espère, la démonstration de celles qu'on ne voit pas.* »

Attention, il n'y a rien de bon à propos de la COVID-19, mais ... Et s'il y avait un côté positif, des issues positives possibles, alors que nous prions avec ardeur, qui résultent du discernement de Sa volonté pour Son Église, pour Son Armée.

- Et si Dieu, au milieu de l'incertitude, faisait une chose nouvelle et ouvrait une porte à une nouvelle ère pour l'Église, en redéfinissant sa mission dans ce monde ?
- Et si, alors que nous échouons à prendre soin de Sa création, cette période était une pause pour que la Terre puisse respirer, pour que nous puissions dresser un bilan et recommencer ?
- Et si le confinement n'était pas là pour regarder Netflix, faire des puzzles ou marcher, mais qu'il était la manière dont Dieu nous sauve d'une vie trépidante qui devenait intenable sur le long terme ?
- Et si nous devons envisager que l'élément central de son Église ne doit pas être un bâtiment, mais le fait d'être connectés en tant que communauté ?
- Et si Sa mission dans ce monde était inspirée et dirigée par l'Esprit, et si les institutions n'étaient plus nécessaires ?
- Et si l'Église en ligne n'était pas la seule option, mais simplement un rappel qu'il fait une chose nouvelle alors que les églises de salon attirent des milliers de gens ?
- Et si nous avons enfin un aperçu de ce que sera notre « prochaine » normalité, dans laquelle nous nous apprêtons à entrer ?
- Et si Dieu était en train de répondre à nos prières ?
- « Que ton règne vienne, que ta volonté soit faite ! »?
- Et si ... Dieu était proche ?

L'incertitude règne, et des millions de gens ont vu leur santé, l'approvisionnement quotidien, leur emploi, leurs plans d'avenir être profondément ébranlés, tout comme la dépendance à ce que nous avons durement créé l'a été. J'ai le cœur brisé à cause de cette tragédie qui s'abat sur des vies tout autour du globe.

Voici mon appel à l'Armée, aux officiers et aux soldats : alors que le monde ralentit, que nous prenons nos distances et ne pouvons pas nous réunir, ne laissons pas passer l'occasion de nous rapprocher du cœur de Dieu. Examinons notre foi obéissante. Scrutons l'horizon et appliquons une perspective sainte et divine en gardant les regards sur celui qui fait naître la foi et la mène à la perfection.

Je peux témoigner qu'autour du monde...

- l'Armée se met au service des autres ;
- il y a une générosité durable ;
- des personnes se tiennent prêtes, sont engagées et prennent leurs responsabilités dans la Mission.

Je suis émerveillé de voir la créativité dont a fait preuve notre Armée, qui s'est adaptée, réajustée et s'est tournée vers les personnes dans le besoin. J'aimerais faire remarquer que tout le monde n'est pas au même niveau. En effet, les ressources diffèrent d'un endroit à l'autre. Alors que certains ont les ressources pour servir, d'autres servent et donnent alors qu'ils n'ont rien, en se marginalisant encore davantage et en faisant beaucoup avec peu. Grâce à Dieu, nous savons encore comment nous entraider. Le Quartier Général International continue d'aider avec une réponse mondiale, avec Une Armée. Que Dieu bénisse chacun et chacune d'entre vous ! Que Dieu bénisse l'Armée du Salut.

J'aimerais pouvoir...

- ... changer notre situation ;
- ... soulager les souffrances ;
- ... faire disparaître les situations chaotiques ;
- ... faire cesser la pauvreté et la famine ;
- ... mettre un terme à l'instabilité et aux risques pour la vie ;
- ... faire que le monde reçoive le Sauveur.

Il semble que la difficulté avec ces choses-là, et d'autres encore, est qu'elles font partie de notre monde brisé et déchu.

Il y a une question importante pour nous tous alors que nous sommes entre deux normalités, pendant que nous attendons, alors que la vie semble s'être arrêtée : « Dans cet entre-deux, pendant ce temps, que faites-vous, que fait l'Armée du Salut et, surtout, que fait Dieu ? »

Je veux vous rappeler que la foi en Dieu est une foi bien placée et « si » des événements créent des réalités bouleversantes, nous sommes entre Ses mains.

- Il est notre Sauveur.
- Il fait naître notre foi et la mène à la perfection.
- Il est Souverain.
- Il nous assure une provision céleste.

Chaque jour, de nombreuses fois, je place ma famille, la Commissaire Rosalie, moi et toute l'Armée dans Ses mains, puis déclare :

- Je n'ai pas peur.
- Je suis dans ses mains !

1 Pierre 1:3-4

« Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ ! Conformément à sa grande bonté, il nous a fait naître de nouveau à travers la résurrection de Jésus-Christ pour une espérance vivante, pour un héritage qui ne peut ni se détruire, ni se souiller, ni perdre son éclat. »

Que Dieu nous aide à être emplis de foi, alors que nous l'attendons activement.

Que Dieu vous bénisse.

Auteur

Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale

Publié le

15.10.2020